
Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss nimmt die Mitteilung der Bürgermeisterin 
über das Granulat auf Kunstrasenplätzen zur Kenntnis. 
 


